

## 資料2 地域や保護者等から寄せられた意見

日時・方法等	内容	分類
<p>06.11.18 不明 市 HP</p>	<p>基本的に検討委員会ニュースをみていて藤野南小学校統合のように記載されていますが、石山中学校の学区である立地は石山緑小学校にするか選べたりするのでしょうか？</p> <p>藤野南小学校に通って半強制的に中学校の学区はこちらだと石山中学校に行くとなるとわざわざ藤野南小学校までいったのに中学別は違うなどとなりますし、現在小学生として在籍している子供達はみんないっしょに藤野南小学校行くのは理解できますが、今回決めることは今後の未就学の子達の学区として雛形となり反映されるかと思うので、その点は皆様どうお考えなのか気になります。</p> <p><b>【事務局回答】</b> この度は貴重なご意見ありがとうございました。 これまでの検討委員会において、類似する意見もいただきながら協議を進め、以下の結論に至っておりますのでお知らせいたします。</p> <p>○藤の沢小学校の通学区域の一部について石山緑小学校も選択できる区域とする。 <b>【該当区域】</b> ・藤野 2-1～2-2 ・藤野 3-1～3-2 ・石山 2-9</p> <p>○石山中学校が指定校となる区域について、藤野中学校も選択できる区域とする。 <b>【該当区域】</b> ・藤野 2-1～2-2・藤野 3-1～3-2・藤野 4-1～4-2 ・藤野 5-1～5-2・藤野 6-1～6-2 ・藤野番地（石山中校区） ・石山 2-9（藤の沢小校区）・石山番地（藤の沢小校区）</p> <p>今後の学校配置検討委員会においては、今回いただいたご意見も共有し、参考にしながら協議を進めてまいります。 なお、協議内容や事務局の考え等につきましては、学校配置検討委員会ニュースを通じてお知らせいたします。 今後も、学校配置検討委員会ニュースをご覧いただくとともに、ご意見をお寄せいただきますようお願いいたします。</p>	<p>指定変更区域</p>
<p>06.11.18 不明 メール</p>	<p>第7号 協議事項2 通学安全について。</p> <p>普段私は青線徒歩ルートを車で使っています。特に赤丸で囲った部分は皆さんもご存知の通り大変狭い道幅になっています。 私が毎朝危険だと感じる点について。 児童が道の左右に別れて歩いているのをよく見かけますが、その場面で対向車と重なった時です。児童が気づいて止まってくれますが、車とすれ違うのは困難で、また、気づかない児童がいつ寄ってくるかと心配になります。</p>	

す。  
児童には道の左右どちらかを歩くよう決め、(児童が気づきやすい対向車側が理想かと思いますが)学校等で共有していただけると良いかと思ます。



【事務局回答】

この度は貴重なご意見ありがとうございました。  
今後の学校配置検討委員会においては、今回いただいたご意見も共有し、参考にしながら協議を進めてまいります。  
なお、協議内容や事務局の考え等につきましては、学校配置検討委員会ニュースを通じてお知らせいたします。  
今後も、学校配置検討委員会ニュースをご覧いただくとともに、ご意見をお寄せいただきますようお願いいたします。